
今後のプログラム

R O T A R Y  C L U B  O F  F U K U S H I M A  S O U T H

2015 -2016 年度福島南ロータリークラブ 会報

本日のプログラム
①開会点鐘
②ロータリーソング　「それでこそロータリー」
③四つのテスト
④来訪者紹介と会長挨拶
⑤御食事をどうぞ
⑥スマイルボックスの報告
⑦幹事報告
⑧福島成蹊高校出前授業報告
⑨地区米山記念奨学会セミナー
　及び米山カウンセラー研修会報告
⑩創立 45周年記念ゴルフコンペ報告
⑪ゲストスピーカー紹介
⑫ゲストスピーチ
　福島県酒造組合会長　新城 猪之吉 様
⑬各委員会報告
⑭閉会点鐘13:30

本日のロータリーソング

9  16月 日  水曜日平成 27年

「世界へのプレゼントになろう」
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私の ひとこと

■役員

会長
会長エレクト
副会長・45 周年実行委員長
副会長
直前会長
幹事
45 周年実行副委員長
会計
会場監督

副幹事・45 周年実行副委員長
会員増強委員会委員長
親睦活動委員会委員長
クラブ広報・雑誌委員会委員長
クラブ会報委員会委員長
職業奉仕委員会委員長
社会奉仕委員会委員長
国際奉仕委員会委員長
青少年奉仕委員会委員長
ロータリー財団委員会委員長

菅原　節子
佐久間　功
野地　利雄
吉田　和義
髙橋　勇雄
松﨑　弘昭
黒羽　好夫
熊田　　治
高橋　和之

廣澤　俊樹
大野　順道
林　　克重
佐藤　朋也
一條　浩孝
伊藤　弘子
横山りつ子
宍戸　清和
伊藤　紘一
鈴木　光一

■クラブ会報委員会

委員長
副委員長
委員
委員
委員
委員
委員

一條　浩孝
菅野　良二
吾妻　　学
丹治　洋子
三瓶　弘樹
伏見　勝彦
海老根　潤

■理事

福島南ロータリークラブ
〒960-8151 福島市太平寺字過吹 6-2 ザ・メイファイブ 1F 2 号室 TEL  024-546-3793     FAX  024-545-7878

サンパレス福島　〒960-8101  福島市上町 4-30 TEL  024-523-3811（代）　FAX  024-523-0375

http://www.inaka.ne.jp/f-southrotary/index.html

事務局

HPアドレス

例会場

RI 第 2530 地区   県北第 1分区

e-mail f-southrotary2530@inaka.ne.jp

RI   2530 地区   県北第 1分区

「原点回帰」
菅原  節子

■RI 2530 地区 ガバナー   酒井  善盛 

K.R. ラビンドラン 

「会員と家族の親睦から
　　奉仕の花を咲かせよう！」

■福島南ロータリー・クラブ会長

■RI 会長
テーマ

目　標

目　標

第          回

例会
11

吾妻連邦の主峰、噴煙絶やさぬ一切径と吾妻小富士は、福島市を東に見下ろしてそびえ、磐梯朝日国立公園として岳中延々たるスカイラインは、雄大な眺望で有名です。
デザインは、福島市より望んだ吾妻小富士と一切経の噴煙、それに SOUTH を象徴して太陽を添えたものです。

≪福島南ロータリークラブ  バナーの由来≫

福島南ロータリークラブ
バナーの由来は本紙第４面に掲載。

地区情報・第一分区・
その他関連情報

（理事会により変更になる場合がございます）

■ロータリーの目的
ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。
1.  奉仕の機会として知り合いを広めること。
2.  事業および専門職務の道徳的水準を高めること。あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。
　そしてロータリアン各自が業務を通じて社会に奉仕するためにその業務を品位あらしめること。
3.  ロータリアンすべてがその個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。
4.  奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって国際間の理解と親善と平和を推進すること。
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今月は「基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間」です。

10 月 7 日（水） 第 13 回例会

誕生日祝い
ロータリーの友読みどころ
②ゲストスピーチ
　福島県立美術館館長　早川 博明氏 
全会員セミナー報告
12：00 ～食事　12：30 例会開始
　

宍戸　清和

それでこそロータリー

どこで会っても　やあと言おうよ　

見つけた時にゃ　おいと呼ぼうよ

遠い時には　手を振り合おうよ

それでこそ　ローローロータリー

12:30

FUKUSHIMA  SOUTH

福島南

　入会させて頂いて 25 年目になりました。多くの会員との

出会いから、自分自身を磨く為の各委員会活動があると思

います。

　入会まもなく、社会奉仕活動イメージ向上の為に水飲場作

りで当時の委員長と共に数日に亘り現場の調査・地権者と水飲

み場小屋設置の為に奮闘致しました。しかし水源上流に産業廃

棄物処分場がありやむなく計画を断念することと成りました

が、今では、日本一の清流に選ばれた荒川です。　　　　　　

　さて、大橋パストガバナーが就任された年度に、猪苗代湖の

水草除去作業を各クラブ会員ご家族参加を頂き実施されまし

た。

　郡山市の飲用水・安積疎水を通じ山林の開拓が行われ農業生

産性向上に寄与し、又、会津地域を含めた広範囲な地域の田畑

を豊かにしているのが水ですね、水が良いとお酒も美味しい、

今年度、世界に認められた会津の日本酒製造に乾杯・各委員会

活動を通じ人と人との和を構築して行きたいと思います。

題字 / 書　菅原節子 会長

( 不動産売買・H2.2.21 入会 )

今月の花「りんどう」　花言葉「悲しんでいるあなたを愛する」「正義」「誠実」

9 月 23 日（水）

第 12 回例会9月 30 日（水）

法定休日（秋分の日）～例会お休みです～

新入会員歓迎会 ( 夜間例会 )
会員スピーチ　安斎 紀之会員
地区大会記念ゴルフ大会報告
( 例会前 ) 全会員セミナー　午後 4時 30 分～

 9 月 19 日（土）

 9 月 25 日（金）

 9 月 26 日（土）

地区大会記念ゴルフ大会
　鹿島カントリーゴルフクラブ

地区国際奉仕委員会セミナー

地区社会奉仕委員会セミナー

①パスト会長会、指名委員会 ( 夜間 )

10 月  7 日（水）

10 月 14 日（水） 第 14 回例会

ガバナー補佐クラブ訪問
米山奨学金授与 
　米山奨学生スピーチ
第 5回理事会
第 5回 IAC 例会
　福島成蹊高校　PM4：45 ～
　

10 月  21 日（水）
フレンドリーマッチゴルフ ( ボナリ )

第 4回理事会

フィリピン・セブ島スラム街の子供たちの
食事・生活支援 PJ 支援金贈呈

　9月 9日例会終了後サンパレスインザス

タイルに於いて菅原節子会長を議長とし開

催されました。10 月度プログラムの承認が

行われ、続いて花野山児童支援事業、猪苗

代湖水草回収作業への参加、市内青少年育

成のための佐原荻坂山地区・桜の植樹支援

について協議を行った後、地区・第一分区、

その他の行事についての報告が行われまし

た。

  菅野　良二

菅野良二会員が福島大学の 8名の学生を引率しながらフィリピン・

セブ島のスラム街の子供たち 150 名に対して支援するため例会終

了後出発致します。このプロジェクトには当クラブから支援金が

贈呈されることになり、菅原節子会長から手渡されました。　　

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　
子供たちへの食事は当初カレー

ライスを予定しておりました

が、辛いのが苦手だということ

でクリームシチューを提供する

予定です。　　　　　　　　　

生活支援としては算数教室を実

施致します。また、けん玉など

による日本の文化交流も行うこ

とになっています。この度は、

ご支援いただきまして誠にあり

がとうございました。　　　　

　 　

10月  4 日（日）

第一分区第 4回会長・幹事会

10 月  18 日（日）

10 月  25 日（日）

花野山児童支援事業

猪苗代漂着水草回収作業
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会長  菅原 節子

●会員 /74 名　●出席 /49 名　●出席率 /66.21％　●メークアップ /25 名　●修正 /74 名　●修正率 /100.0％

福島成蹊高校　奨学生の夢を応援！

9  9月 日  水曜日　●サンパレス福島平成 27年第         回

例会
 10

菅原節子　　松﨑弘昭　　安斎紀之　　一條浩孝　　伊藤弘子　　植木洋司　　海老根潤　　尾形博幸　　笠原久義
金子親房　　菅野清敬　　菅野良二　　菊地和宏　　國井　元　　国分秀夫　　紺野仁昭　　斎藤　浩　　斎藤ミヨ
佐久間功　　佐藤　誠　　宍戸清和　　鈴木光一　　髙橋勇雄　　高橋和之　　高橋正一　　丹治智幸　　丹治洋子
野地利雄　　林　克重　　廣澤俊樹　　藤橋進一郎　本田光男　　三浦善治　　武藤正隆　　横山りつ子　吉田和義
笠　雅樹　　渡辺雅浩　　

計 30 名　合計 42,000 円　累計 392,000 円　目標 1,376,400 円　達成率 28.480％

計 26 名　合計 37,000 円　累計 535,500 円　目標 1,300,000 円　達成率 41.192％

財団寄付

米山寄付

（敬称略）

鈴木光一委員長　宍戸英男副委員長　斎藤浩委員　植木洋司委員　赤間英典委員　梅津実明委員
金子親房委員長　丹治洋子副委員長　三浦善治委員　鈴木定男委員　赤間浩一委員　安斎紀之委員

ロータリー財団・米山奨学会報告

内訳

ロータリー財団

米山記念奨学会

菅原節子　　松﨑弘昭　　安斎紀之　　一條浩孝　　伊藤弘子　　植木洋司　　海老根潤　　尾形博幸　　金子親房
菅野良二　　菅野清敬　　菊地和宏　　熊田　治　　国分秀夫　　紺野仁昭　　斎藤ミヨ　　齋藤善重　　佐久間功
佐藤　誠　　宍戸清和　　宍戸英男　　鈴木光一　　髙橋勇雄　　高橋正一　　丹治智幸　　丹治洋子　　冨田健三郎
林　克重　　廣澤俊樹　　藤橋進一郎　本田光男　　村上晃史　　横山りつ子　吉田和義　　笠　雅樹

計 35 名　合計 45,000 円　累計 588,000 円　目標 2,000,000 円　達成率 29.400％
メッセージ

（敬称略）

スマイリングボックス報告

齋藤善重委員長　佐藤誠副委員長　小坂和也委員　渡辺勇委員　本田任委員　村上晃史委員スマイリングボックス委員会

菅原　節子：福島成蹊高校の皆様ようこそおこし下さいました。クラブ広報・雑誌委員会佐藤朋也委員長「マイナンバー制度」
　　　　　　について宜しくお願い致します。
金子　親房：元気になりました。
菅野　清敬：大雨です。気をつけてお帰りください。
菊地　和宏：長雨です。体調管理大事ですね。
斎藤　浩　：天変地異、地球もそろそろ・・・
鈴木　光一：長雨で早く晴れないかなー？
髙橋　勇雄：佐藤会員のスピーチ宜しくお願いします。
冨田健三郎：まったく知らないので、朋也先生の話　耳をほじって聞きます。
林　克重　：雨が多く・・・　11 月家族旅行申込よろしくお願いします。
吉田　和義：佐藤朋也先生のスピーチに感謝して、

スマイリングボックス

会長挨拶

米山奨学金授与 会員スピーチ

福島成蹊高校奨学金授与

は、クラスを代表し「平和の誓い」を立派に述べられました。陸
上競技部に所属し女子部長として、投擲種目で東北大会にも出場
しました。3 人の皆様は大変成績優秀で、将来は社会に貢献し人
の役に立つ仕事に尽きたいと勉学に励んでいらっしゃいます。
　この奨学金は、創立 40 周年の時にスタートし 6 年目となりま
した。将来に羽ばたく青少年を支援できます事、大変意義深く感
じます。後程、奨学生の皆様に「私の夢」について発表して頂き
ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
　今日は、米山記念奨学生の さんが出席しております。中
国貴州省から留学しております。楊さんは、先週 5 日 ( 土 ) に開
催された地区米山記念奨学会委員会セミナーで、米山奨学生を代
表して大変素晴らしいスピーチをして下さいました。　　　　　
　そして、会員スピーチは佐藤朋也クラブ広報・雑誌委員会委員
長に「マイナンバー制度」についてお話をして頂きます。来月か
ら個人番号が通知され、来年 1 月より実施されるマイナンバー制
度ですが、内容が良く判らない人が約 4 割いるそうです。佐藤委
員長、職業奉仕宜しくお願い致します。さらに、会員の菅野良二
さんが福島大学の学生 8 人を引率し「フィリピン・セブ島スラム
街の子ども達の食事・生活支援プロジェクト」に参加するため、
例会後成田に向かうそうです。国際奉仕の実践をしていらっしゃ
る菅野さん、お気をつけていらして下さい。　　　　　　　　　
　以上、会長挨拶とさせて頂きます。　　　　　　　　　　　　

　 　 　 　 　 　 　 　

　皆様、第 10 回の例会にご出席を
頂きまして有難うございます。台
風 18 号が東海地方に上陸し、近畿
地方など台風の影響が心配されて
おります。福島も日照不足で農作
物に影響が出そうです。　　　　
今日は、福島成蹊高等学校の校長
先生　本田哲朗様、今年度福島南
ロータリークラブの奨学金を授与
する 3 人の生徒さんにお越し頂き
ました。各クラスの担任の先生よ
り成績報告と推薦状を頂きました

ので、一部をご紹介いたします。　　　　　　　　　　　　　　
　1 年 9 組の佐藤知香子さんは、何事にもまじめに取り組む姿が
印象的で、真摯な取り組みが成績に反映されています。家庭研究
部に属し母親思いのやさしい生徒さんです。　　　　　　　　　
　2 年 4 組の大友亮さんは、何事にも真摯に取り組む姿勢が、教
員からの信頼を勝ち得ています。合唱クラブに所属し施設等を訪
問しボランティア活動に参加しています。将来は、音楽科教員を
志望しています。　
　3 年 10 組の佐藤茉林さんは、きちんとした生活習慣・学習態度
で落ち着きのある学校生活をしています。研修旅行の平和学習で

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

福島成蹊高等学校校長
　　　　　本田哲朗様

1年 9組の佐藤知香子さん

2年 4組の大友亮さん

3年 10 組の佐藤茉林さん

夢私
の

私の夢は教師になることです。そのためにはとにか
く勉強を頑張り学力を上げ進路実現に繋げられるよ
うにしたいです。また好きなことに打ち込むことも
大切だと思っています。音楽が好きですので合唱部
で入賞目指して頑張りたいです。

舞台や演劇、テレビドラマなどで活躍する役者にな
りたいと思っています。中学 1年生の時に見た劇団
四季のライオンキングに感動し震災で落ち込んでい
た私から楽しいと思う気持ちを甦らせてくれました。
今まで以上に勉学に励み夢を実現したいと思います。

この三名は真摯に学問に取り組んでおり、
やがて社会に貢献できる人材になるもの
と期待しております。今後ともご支援賜
りますようよろしくお願い申し上げます。
本日はありがとうございました。

福島成蹊高等学校の生徒 3名に菅原会長から奨学金が授与され
ました。続いて校長先生からご挨拶と生徒からは「私の夢」と
題してのスピーチをいただきました。

東京ディズニーランドで働きたいと思っています。
ディズニーのゲートをくぐった瞬間から魔法にかか
ったように笑顔で楽しい時間を過ごす事ができます。
いつか私もキャストになる夢を叶え、ゲストにサー
ビスとおもてなしをしたいと思っています。

米山奨学生の、 さんに
菅原会長から奨学金が授与さ
れました。　

佐藤　朋也

楊  婷婷

楊  婷婷

佐藤朋也会員から来年に迫るマイナンバー制度につい

て資料を交えながらご教示いただきました。社会保険

労務士という専門的な立場からの大変貴重なスピーチ

となりました。　　　　　　　　　　　　　　　　　

　従業員教育・安全管理措置を徹底することや就業規

則を改定する必要性が出てくるということ。個人番号

カード交付申請を事業所が一括してとりまとめること

ができるということ。マイナンバー取得時の注意点な

ど事前に何をしておかなければならないのか、また施

行後に起きるであろう社会現象、特にさらなる労働力

不足を懸念する声が上がっていることやマイナンバーの情報漏えいにあたっては、

個人情報保護法よりも重罰が適用されることなど罰則についてもお話しいただきま

した。 　　

CHOUSA
長方形


